

Kirche in 1Live | 18.09.2023 floatend Uhr | Jan Primke

## Katastrophe und Jubel

September: Das stärkste Erdbeben der Geschichte Marokkos reißt tausende Menschen in den Tod. Wenig später: Unwetterkatastrophe in Libyen. Ebenfalls viele Opfer. Die Hilfsmaßnahmen laufen.

Fast zeitgleich: Deutschland ist zum ersten Mal in seiner Geschichte Basketball Weltmeister. Ein unglaubliches Turnier. Ein fulminantes Fest der Freude. Eine große Leistung, die viele Menschen begeistert.

Ich kann Naturkatastrophen nicht gegen eine WM aufwiegen. Einmal geht es um Tod und Existenz, einmal geht es um Sport. Ich bin persönlich nicht von dem schweren Erdbeben betroffen und ich war auch kein Spieler auf dem Feld in Manila. Aber es zeigt trotzdem, wie ich mich fühle: So dazwischen. So fragend. Was kann ich tun?

Die Therapeutin und Autorin Antje Sabine Naegli hat das mal so ausgedrückt: "Unfassbar, was das Leben uns antut! Unfassbar, was das Leben uns schenkt! Mitten in diesem Widerspruch wohne ich." Das passt.

Ich bete um Trost und Kraft für alle, die gerade vor den Scherben ihrer Existenz stehen. Und ich bete für echte Freude und Genuß für all diejenigen, denen gerade etwas richtig Großes gelungen ist. Und: Danke für die großartigen Talente, die diese Basketball-WM gewonnen haben.

Krasse Schöpfung!

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Daniel Schneider

